Sehr geehrter Herr Thies,

Homo-, Trans- und Intersexualität stoßen als angeborene Neigungen bei den Mitgliedern unserer Partei auf Toleranz. Zu ersterem haben wir an unserem diesjährigen Bundesparteitag in Hof auch die Formulierung in unserem Bundesprogramm per Mehrheitsbeschluss überarbeitet.

https://www.oedp.de/programm/bundesprogramm/

Mit Bisexualität hat sich unsere Partei jedoch noch nicht ausführlich genug beschäftigt. Wir bitten deshalb um Verständnis dafür, dass wir Ihre Fragen derzeit nicht bearbeiten können.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Truckenbrodt

1. stv. Landesvorsitzender Ökologisch-Demokratische Partei Landesverband Thüringen

Vorsitzender des Regionalverbands Südwestthüringen der ÖDP

http://www.oedp-thueringen.de

https://www.facebook.com/OEDPThueringen/

E-Mail martin.truckenbrodt@oedp.de
Telefon 036766 84790
Mobil 0170 2378514
Sonneberger Straße 244
96528 Frankenblick

https://www.martin-truckenbrodt.com/

https://www.facebook.com/MartinTruckenbrodtOEDP/